

Frauenfeld, 16. November 2022

Kontakt Andrea Hofmann Kolb

Direkt 077 467 58 69

e-mail kinderrat@stadtfrauenfeld.ch

Kinderrat Frauenfeld

Protokoll der Sitzung vom 16. November 2022

im Rathaus

14.00 Uhr bis 15.30 Uhr

Anwesend:	Inês Offermann, Lena Frei, Ana-Lucia Messmer, Fabio Fischer, Lyra Höcke, Amalia Kassia Ihyane, Liyan Khalaf, Silas Rickenbach, Svenja Küng, Natalie Helbling, Anna Bot, Seren Wellens-Jones, Sobhana Jusefi, Lina Schrepfer, Franziska Duttweiler, Gabriel Fröhlich, Emma Komarnicki, Zoey Dobler, Alisha Weinmann, Amin Djaferi
Entschuldigt:	Gustaf Schlichte
Leitung:	Andrea Hofmann Kolb, Inês Offermann, Fabio Fischer
Protokoll:	Andrea Hofmann Kolb und Alisha Weinmann
Traktanden:	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung2. Protokoll der Sitzung vom 14.9.223. Mitteilungen aus dem Präsidium, vom Reporter- und vom Kreativteam4. Tag der Kinderrechte5. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Fabio begrüsst alle zur Sitzung. Gustaf musste sich leider entschuldigen.

2. Protokoll der Sitzung vom 14.9.22

Das Protokoll kann auf der Homepage gelesen werden (www.kinderrat-frauenfel.ch -> Aktuelles -> Sitzungsprotokolle).

Es gibt keine Fragen zum letzten Protokoll.

3. Mitteilungen aus dem Präsidium, vom Reporter- und Kreativteam

- Am 21. September haben Natalie, Svenja und Fabio den KIRA an der Fragestunde im Gemeinderat vertreten.
- Am 5. Oktober hat sich das Kreativteam getroffen und Plakate für den Tag der Kinderrechte gestaltet.
- Die beiden KIRA-Reporterinnen Natalie und Svenja haben für die «Frauenfelder Woche» über das Plakate-Gestalten berichtet.
- Am 20. Oktober hat Inês hat beim Ferienpassangebot «Besuch im Rathaus» mitgeholfen.
- Am 26. Oktober haben die beiden KIRA-Reporterinnen Lena und Ana-Lucia die Badi-Baustelle besucht und in der «Frauenfelder Woche» darüber berichtet.

4. Tag der Kinderrechte

Am 20. November wird der Tag der Kinderrechte gefeiert. Deshalb gibt es heute Nachmittag in der Konvikthalle neben der Kantonsbibliothek einen Spiel- und Bastelnachmittag für Kinder. Wer mag, darf nach der KIRA-Sitzung gerne vorbeischauen. Inês erzählt, dass beim Verein Bibliothek der Kulturen Traumfänger gebastelt werden können. Wir bewundern die Plakate, die das Kreativteam gestaltet hat, sprechen über die verschiedenen Rechte der Kinder und ordnen die tollgestalteten Memorykarten den jeweiligen Kinderrechten zu.

5. Verschiedenes und Umfrage

- Die nächste KIRA-Sitzung findet am **Mittwoch, 22.2.23 um 14.00 Uhr** statt.
- Lyra möchte wissen, wie sie zu einem Kinderrechte-Memory kommt. Andrea mailt ihr die Angaben.
- Lyra möchte gern einmal hinter möglichst viele Türen im Rathaus schauen. Andrea verspricht, an der letzten KIRA-Sitzung vor den Sommerferien eine Führung mit dem KIRA zu machen.
- Amalia möchte wissen, wann die Bibliothek fertig umgebaut ist. Inês weiss, dass dies Ende November der Fall sein wird.
- Svenja fragt, ob der KIRA auch einmal eine Party organisieren könnte, so wie es der Jugendrat am letzten Wochenende gemacht hat. Andrea sagt, dass das 20gi jedes Jahr eine Party für alle aus der 1. Sek. organisiert. Inês ergänzt, dass diese Party im Dezember stattfinden wird.

Frauenfeld, 16.11.22

Andrea Hofmann Kolb und Alisha Weinmann